



瀬戸内町立嘉鉄小学校 学校便り



嘉鉄っ子

令和6年12月号

金

2024→2025



今年を振り返る漢字一文字の発表があり、その文字が「金」でした。金で一番イメージとして浮かぶのはオリンピックでの日本代表選手・チームの活躍ですが、この「金」は、「金」の価値があがったことや佐渡島の「金山」が日本で26件目の世界遺産に登録されたこと、他にも政治の「お金」の金も含まれるそうです。漢字一文字でもいろいろな捉え方がありますね。

今年の私自身を振り返った漢字一文字は「知」です。新たな学校で環境、人、地域を「知」ること、チームで「知」恵を出すこと、子ども達に「知」の力を付けることを意識して取り組みました。が・・・この「知」は今年だけでなく来年も続く「知」ですね。

ところで来年2025年の幕開けは、嘉鉄小学校5・6年生の皆さん、さんが「歳の祝」、そして平成29年3月の卒業生5人が「二十歳の祝」です。おめでとうございます。2025年の干支、蛇は、皮を脱ぎ捨て新たな姿に生まれ変わるところから、巳年は新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示す年と言われているそうです。2024年の学校の教育活動への御理解・御協力への感謝と共に2025年（巳年）が穏やかに迎えられ、皆様にとって新たな挑戦が開花する年になりますよう御祈念申し上げます。

おめでとうございます

ロードレース大会1位

- 1 kmコース 2年 さん
- 1.5 kmコース 4年 さん
- 2 kmコース 6年 さん
- 完走賞 出場した全児童



みんなが本の世界に浸った読書月間

11月は読書の秋として校内読書月間が実施されました。

児童の読書冊数の増量もねらいの一つですが、選書する際の本のジャンルの拡充がこの月間の取組を通してできるといいなあと、思い様々な企画が催されました。読み聞かせにおいては、図書委員会児童、学校職員、町立図書館スタッフに今年度は、家庭教育学級として保護者の読み聞かせも協力していただきました。読み聞かせ後に「この本を読み聞かせに選んだ理由」を記入してもらいましたが、読み手の幼い頃の思い出や嘉鉄っ子への想いが綴られていて心が温かくなりました。他にも本校教諭や図書司書等担当がクイズや読書パズルなど趣向をこらした内容を設定して充実した読書月間になりました。御協力いただいた皆さんありがとうございました。お陰様で2年生は全員100冊読破しました。



委員会児童の読み聞かせ



家庭教育学級読み聞かせ



読書パズルに挑戦中



職員読み聞かせ

目標を掲げて挑戦しました

校内ロードレース大会を12月6日に実施しました。レースの前に自分の目標を発表し、その達成に向けて懸命に走りました。沿道には保護者と地域の応援の方々、伴走でさんとさん、教諭が子どもたちを励ましてくださり、全員完走することができました。各コースでの入賞児童のがんばりはもちろんですが、個人の記録更新を目指し、お互いを応援し合ったみんなに感動しました。また一つ成長した子ども達に拍手です。



チゼンで応援



1位入賞児童

1月の行事予定

日	曜日	行事
1	日	祝 元日
4	土	町「二十歳の祝い」町書き初め大会
8	水	始業式 4校時授業 給食後下校
9	木	係・委員会活動
10	金	学力アップ
11	土	土曜授業日 緑化 町書初め大会
12	日	町駅伝競走大会
13	月	祝 成人の日
14	火	三線・島唄
15	水	三線・島唄 鹿児島学力・学習状況調査（5年）
16	木	すこやか保健 鹿児島学力・学習状況調査（5年）
17	金	学力アップ
20	月	係・委員会活動
21	火	三線・島唄
22	水	三線・島唄
23	木	三校集合学習（油井小）
24	金	学力アップ
26	日	町PTA研究大会
27	月	児童朝会
28	火	三線・島唄
29	水	三線・島唄 教育長訪問
30	木	学力アップ
31	金	三線・島唄 中学校入学説明会

2学期もありがとうございました

毎日、欠かすことなく交替で嘉鉄っ子の安全を見守ってくださった区長さん、民生委員さん、さん、ありがとうございました。3学期もよろしくお願いいたします。



学校閉庁のお知らせ

児童は12月25日～1月7日まで冬休みです。学校は12月28日～1月5日まで閉庁します。今年1年、嘉鉄小学校の教育活動に御理解、御協力いただきありがとうございました。来年がますます良い年になりますように。